
参加料の値上げについて 

 

 

この度の参加料値上げについて、参加申し込みをご検討いただいています皆様に対しま

してご説明いたします。 

これまで、過去４回の開催におきまして多くのランナーの方々から参加費が比較的安価

であるにもかかわらず、運営の質が高い大会として評価をいただいておりました。 

これもひとえに、参加ランナーの皆様の多大なるご協力や佐賀市及び神埼市を中心とし

た住民の皆様のボランティアや地元企業の皆様より多くのご協賛をいただけた賜物です。

これにより、比較的手ごろな参加料を設定してまいりました。 

しかしながらこの度、大会運営委員会で検討した結果、次の理由から参加費を値上げす

ることといたしました。 

 

１．安全対策費用 

毎回開催後に、ご意見やご提案をいただいた安全対策の改善です。 

参加者及び沿道で応援していただく皆様に安心して楽しんでいただけるよう、安全対

策向上に努めます。具体的には交通整理警備員等の適正配置と増員、規制柵等の資機材

費、規制勧告・案内等の看板費ほか、テロ対応を含む大会全般の安全対策向上経費に使

用いたします。 

 

２．エイドステーション（給水・救護所）費用 

エイドステーションのサービスの充実です。 

これまでは、医師会を中心とした医療関係の皆様や行政の協力によるエイドステーシ

ョン設営と、地域住民や企業の皆様のご協力による飲食物の提供を行ってまいりました。

しかしながら、エイドの質の維持・向上を図るうえで、協力団体に求めるだけでは今後

の継続開催が難しい状況に陥る可能性が考えられます。 

そのため、今後とも長くエイド運営にご協力・ご協賛いただくため、参加者・協力者

双方の満足度を上げるべく、エイドの運営費に使用いたします。 

 

以上が参加料値上げの経緯です。 

さが桜マラソンの開催や運営に当たる、佐賀新聞社、佐賀陸上競技協会、佐賀県、佐賀

市、神埼市では今後も、皆様の参加費用の健全な支出運営に資することをお約束いたしま

す。 

また、今回も変わらずコース沿線の地域住民の皆様や企業の皆様など、多くのご協力が

あり事業運営が支えられていますことをご理解いただければ幸いです。 

その他、ご質問がある場合はお気軽にお問い合わせください。 
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